



■ Foto Gobierno del Estado

Reforma Hacendaria es clave para la consolidación de Aguascalientes: Lozano

■ Cambios propuestos consolidarán estabilidad y crecimiento económico, generando más empleos de calidad ■ Simplificación del sistema fiscal incrementará competitividad de la planta productiva

El gobernador Carlos Lozano de la Torre sostuvo que Aguascalientes consolidará su crecimiento y progreso económico con la implementación de la Reforma Hacendaria que propone el presidente Enrique Peña Nieto, pues la vocación natural de la entidad se beneficiará ostensiblemente con su instauración, generando riqueza para las empresas y consolidando las políticas públicas a favor de los que menos tienen.

“La reforma hacendaria que impulsa el Presidente consolidará la estabilidad y el crecimiento económico del país al simplificar el sistema fiscal, incrementará la competitividad de la planta productiva, especialmente de las Mipymes y, en ese sentido, sin duda Aguascalientes será una de las entidades más beneficiadas”, dijo el jefe del Ejecutivo

Sostuvo que la Reforma Hacendaria fomentará además la formalidad de la economía, for-

talecerá el federalismo y aumentará la transparencia en el ejercicio de los recursos públicos, temas en los que Aguascalientes ha trabajado de manera constante y eficiente hasta lograr incluso calificaciones crediticias de grado internacional.

“Coincidimos plenamente en que la estabilidad económica es una condición necesaria pero no suficiente para crecer. Aguascalientes ha tenido muy claro que activar un crecimiento elevado

y sostenido, que genere buenos empleos y que permita elevar la calidad de vida de todos es el camino para consolidar desde las inversiones de gran calado hasta emprendimientos familiares, que son los elementos básicos a favor de los que trabajará la agenda de reformas transformadoras que está impulsando el presidente Enrique Peña Nieto”.

Lozano de la Torre aplaudió la propuesta de Enrique Peña Nieto que busca alinear políticas, reformas y estrategias que fortalecerán el sistema financiero nacional, lo cual será un enorme beneficio y fortalecimiento para los estados.

“México está emprendiendo una profunda y extensa agenda de cambio estructural. En Aguascalientes estamos plenamente convencidos de que este es el camino correcto para que México se coloque en el lugar que le corresponde en materia de crecimiento, y esto aunado a las reformas en materia de educación -ya aprobada-, competencia económica y telecomunicaciones, que están en proceso de discusión, y eventual aprobación, las reformas en materia energética y financiera generarán un México fuerte y vigoroso, en el que Aguascalientes participará con fuerza y dinamismo”, concluyó el gobernador.

CON INFORMACIÓN DE
GOBIERNO DEL ESTADO